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日本人になった金美齢さん！ 2009/12/02 04:01 

「国の恩恵、保護」を忘れるな！ 

  

  自分の国を距める日本人は日本   

  のパスポートを即刻返上しなさい！ 

  
 何と金美齢さんは帰化されて日本国籍を取得されたのですね。届いたばかりの雑誌「正論」新年号で知りました。「大歓迎！」

本当に嬉しいです。私はこの金美齢さんの「凛」とした毅然たる筋の通った話が大好きです。日本人にも「あなた方がだらしない

から…、しっかりしなさい！」としかってくれる数少ない超のつく保守論客です（というか、台湾独立の闘士ですね）。 
  
 その日本人となった金美齢さんの独占手記「二つの祖国のはざまでー私はなぜ日本人となったか」が堂々15ページにわたって

掲載されています。いや～素晴らしい論文です。例によってそのさわり、後半部分の一部を以下でご紹介します。前半部分は台

湾独立に関する記述を中心に書かれています。 
  
 「日本人として生まれたことをどう受け止め、どう背負っていくか。いかに前向きに、より良い人生をめざすか。日本人に回帰し

た私の役目は、それを語っていくことだと思っている。台湾という祖国を心のうちに喪ったいま（いずれ実態としても）、もう一つの

祖国である日本を喪うわけにはいかない」とこの独占手記を締めくくっています。 
  

 
NHKジャパン・デビューが放映された直後の集会で。怒りの挨拶をする金美齢さん。 

  

〃最前線〃は日本に移った 
 歴史的な視点から言えば、日本人がいわゆる東京裁判史観を未だに超克できないように、台湾人もまた華夷秩序に搦め捕ら

れている。台湾人はふたたび長い忍従を強いられる。台湾海峡が中国の内海になるのは時間の問題だ。いまや中国という危険

な存在を押しとどめる"最前線"は、この日本に移った。その現実を認識し、重責を担う覚悟がいまの日本人にあるか。 
  
 このとき誕生したのが鳩山「友愛」政権とは、「まるで悪夢を見ているよう」と言ったら日本人に失礼かもしれないが、馬英九に政

権が移った瞬間の落胆と同じ思いを私は抱いた。そして、最前線で戦うことを決意した。 
  
 二つの祖国の一つは、もう私の中では永遠に取り戻すことのできない暗闇に沈んでしまった。少なくとも私の生あるうちには、

浮上することはあるまい。 
  
 ならば、この身の能（あた）うかぎり、愛するもう一つの祖国を守りたい。周英明が生きていたら、恐らく同じ思いを抱いただろう。

李登輝総統の時代ですら、中華民国のパスポートは要らないと言っていた夫である。 
  
 私は、私や周という人間をかたちづくった台湾人としてのアイデンティティ、そしてその根幹にある日本精神を守りたい。中国式
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に屈したくない。その戦いの最前線が日本に移ったのだと実感したとき、日本人(国民)への回帰を決めた。今度は「台湾人にとっ

ての靖国」ではない。「私(日本国民)にとっての靖国」なのである。 
  
 中国が自らに呑み込もうとするのは、台湾の次は日本である。昨年五月初旬、中国の国家主席として胡錦濤主席が十年ぶりに

来日し、「暖春の旅」と自ら名づけたように日中友好を強調するのに躍起となった。この日本訪問自体が同年三月のチベット騒乱

以後初の外遊で、日本との関係緊密化を印象づけることによって、国際社会で高まった対中批判を和らげ、中国外交の孤立を

回避する目的を持っていたわけである。 
  
 一九八九年に起きた天安門事件のあと、「友好」の名のもとに日本に天皇訪中を要請し、それが実現したことで国際社会へ

の"復帰"がかなったことの再来を企図したと言ってもよい。 
  
 二〇〇三年三月に引退した中国の銭其環元副首相は、自身の回顧録『外交十年』で、外相をつとめていた一九九二年の天皇

訪中について、天安門事件によって西側から受けた制裁を打破する戦略的な狙いがあったことを明らかにした。 
  
 銭氏ははっきり、「日本は中国に制裁を科した西側の連合戦線の中で弱い部分であり、おのずから中国が西側の制裁を打ち破

る最も適切な突破口になった」と指摘、天皇訪中が実現すれば、「西側各国が中国との高いレベルの相互訪問を中止した状況を

打破できるのみならず、(中略)日本の民衆に日中善隣友好政策をもっと支持させるようになる」と書いた。 
  

      
  正論新年号は税込み740円で好評発売中です（画像クリックで目次のページにジャンプします）。 
  
 平成九年五月九日、自民党行政改革推進本部総会で当時の武藤嘉文総務庁長官が、一九九五年にキーティング豪州首相か

らこんな話を聞かされたとして明かしたのは、中国の李鵬首相(当時)がオーストラリアを訪問した際、キーティング首相(同)に
「日本などという国はあと三十年もすれば潰れてなくなっている」と語ったという話だ。 
  
 天安門事件での国際社会の制裁を「日中友好」のためにいち早く解除し、天皇訪中を実現して"親中外交"につとめた日本を、

中国の首脳部は感謝するどころかこう見なしていた。これを日本人はしっかり記憶にとどめておくべきである。 
  
 私からすれば、日本人は救いのないほどに中国人に対し甘い幻想を抱いている。はっきりしていること、また今後も変わらない

だろうことは、中国共産党政府にとって国民の生命などは鴻毛の軽さしかないということである。 
  
 たとえば晩年の毛沢東がソ連から大量のICBM(大陸間弾道弾)を購入していることに、訪中したフランスのポンピドー大統領

(当時)が、「貴国は本気でアメリカとの全面戦争を考えているのか」と尋ねたのに対し、「場合によったらやるかもしれない。この

国は人口が多すぎるから、二、三千万人くらい死んでも一向にかまわない」という答えが返ってきて唖然としたというエピソード

は、いまの中国を語るうえでも有効だ。 
  
 文化大革命の混乱では七千万人が殺致されたとも言われている。この甚だしい人命軽視という“中国式”は、太古からいまに至

るも変わらない。 
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 私が「中国人は変わらない」と痛感したもう一つの例を挙げておこう。上海出身で米ハーバード大学に留学し、帰国後はその身

についたリベラル感覚が中国共産党政権に耐えられなくなり、中国を出てシンガポールの新聞社の特派員として日本に長く住む

ことになった友人がいる。 
  
 いわば“さすらいの中国人”だ。自由の価値を認め、それを守ることの意味を知っていた彼と私は、この日本で友人となったが、

あるとき彼のひとことに私は絶句し、それ以後交際は途絶えた。彼は私が台湾独立運動に関わっていることを知りながら、「台湾

が独立するくらいなら中国共産党にくれてやったほうがましだ」と言い放ったのである。 
  
 これが中華思想なのだ、と痛感した。自由や民主主義の価値を知りながら、彼の頭の中には、さらなる上位概念として中華思

想があった。それは拭いようもない他者への蔑視と同質のもので、台湾人が華夷秩序から離れて生きる自由は一顧だにしない。

彼らがチベット人やウイグル人などに対しても同様に見ているのは間違いない。それが日本人に対してでも変わらないということ

が、金輪際日本人の想像力の中にはないように思える。 
  
 まことに中華思想は厄介なのである。それ自体が多くの中国人を不幸にしているのに、その逆説に気がつく中国人はあまりに

少ない。中華思想にNOと言わないかぎり、その不幸は周囲に及ぶ。国家間の友好は対等の上に成り立つという考えは中国に

は通用しない。 
  
 中華思想とは、中国は世界の中心であり、周辺の国々はそれを取り巻く衛星にすぎないという“信仰”なのだ。それを受容しな

いかぎり成り立たない「日中友好」に、日本人はいつまで幻想を抱き続けるのか。 
  

 日本人としての私の役目 

  
 狡知に長けた中国式に対抗するためには、日本人はしっかりした国家観、歴史観を持たなければならない。自国の歴史に対す

る深い造詣と自負が求められるが、それは誰もが簡単に身につけられるというものではない。普通の日本人は何を手がかりにす

ればいいか。私は自分の経験に照らして、とくに若者に対し「日本国」のパスポートに深く感謝しなさいと言いたい。 
  
 一国のパスポートは身分証明書であり、外国に出たら「最後の頼みの綱」である。その頼みの綱を失ったとき、私は個人にとっ

ての国家がいかに大切であるか、個人は国に守られて生きているということを肌で感じた。台湾(中華民国)のパスポートではど

こへ行くのにもビザ(査証)が必要になるが、パスポートがなければビザの申請自体を受け付けない国がたくさんある。 
  
 日本のパスポートは世界のほとんどの国にビザなしで入れる。この凄さを認識している日本人(国民)はいったいどれほどいる

だろうか。パスポートはその国の国際社会におけるポジションを示す。日本人はミシュランガイドの星を有り難がるよりも前に、日

本のパスポートが三つ星どころか五つ星と言えるほどの実力を持っていることを、つまりそういう国に生まれたことを感謝すべき

なのである。 
  
 ところが、そんなパスポートを持っている日本人の多くが、いま享受している諸々は先人たちが営々と築いてくれた遺産の上に

成り立っていることを認識できず、国の恩恵、保護を忘れて、自分の国を蔑み、距めようとしている。私に言わせれば、そんな日

本人は日本のパスポートを持つ資格はない。即刻返上すべきである。 
  
 たしかに人間はいつの時代の、どんな国の、どんな両親のもとに生まれてくるかは決められない。それは運命である。その運命

の中で、自らの生をすべて受け入れたところから人生は出発するしかない。日本人に生まれたということは、日本という国の歴史

を背負っていくということである。 
  
 「これはいいけれど、あれは嫌だ」というようなご都合主義はきかない。日本人であることから逃れられないし、否定もできない。

日本人として生まれたことをどう受け止め、どう背負っていくか。いかに前向きに、より良い人生をめざすか。 
  
 日本人に回帰した私の役目は、それを語っていくことだと思っている。台湾という祖国を心のうちに喪ったいま(いずれ実態とし

ても)、もう一つの祖国である日本を喪うわけにはいかない。 
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タグ： 金美齢  帰化  日本国籍  祖国  台湾  日本  中華思想  正論  独占手記   

 
今年の終戦記念日で演説する金美齢さん。これは後半、前半はこちら。 

  
 最近、生前の周英明と親交のあったさるご婦人から、「周さんはあなたについて、『何より“正義の味方”であることが誇らしい』と

笑顔で語っていた」と綴られた手紙を頂戴した。“正義の味方”というのは何とも照れくさいが、長年の“同志”として率直に私を表

した言葉であったと想う。屈託がなく、どんなことでも素直に思ったままを表現する。そんな人だった。 
  
 周は陳水扁が馬英九に敗れた選挙を見る前に逝ったが、台湾独立運動に半世紀を捧げた周がいま生きていたら、私が日本国

籍を取得したことを何と言うだろうか。 
  
 そういえば九二年のブラツクリスト解除後、三十一年ぶりに帰国した私に、帰国しないと言い張った周は、「きみのほうが正し

い。この運動の最前線は台湾なんだから。でも僕はどうしても嫌なんだ。中国的なものが大嫌いなんだから。“中華民国”には近

寄りたくない。嫌だという僕の気持ちも察してくれ」と言ったっけ…。 
  
 私たち夫婦は二人でひとりだった。台湾の間題から子育てまで、常に同じ側に立ち、相補い合い、二人でひとりとして生きてき

た。 
  
 周英明が愛し、終生その行く末を気にした台湾と日本の二つの祖国。「“中華民国”には近寄りたくない。嫌だ」と言った彼は、日

本人として最前線に立つことに決めた私と、きっと同じ道を歩んでくれたにちがいない（正論2010年1月号、P63-P66）。 
  

●1/3【11.28日本解体阻止!!】渋谷街頭大演説会（昼の部）ダイジェスト 

●2/3【11.28日本解体阻止!!】山手線全駅街頭宣伝活動 

●3/3【11.28日本解体阻止!!】渋谷街頭大演説会（夜の部）ダイジェスト 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2009/12/02 04:36
Commented by 花うさぎ さん 

◎緊急告知 国会前座り込み街頭宣伝活動（再掲載） 

 
12.3 日本解体阻止！外国人地方参政権絶対阻止！ 

守るぞ日本！国民大行動 第4弾！ 
 
平成21年12月3日（木） 雨天決行！ 
14時30分 溜池山王前・日枝神社集合 参拝後、議員会館へ 
15時00分 議員会館前集合 国会前座り込みとブラブラ歩き 
（～19時） 
 
予定は変更の可能性があります。 
プラカード、旗などの持ち込み歓迎。 

 
主催 草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャ

ンネル桜二千人委員会有志の会  

 

2009/12/02 04:40

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 鳩山氏の聴取見送りへ 

 
＝首相側、近く上申書提出－偽装関与「形跡なし」・東京地検 

12月2日0時34分配信 時事通信 
 
 鳩山由紀夫首相の資金管理団体「友愛政経懇話会」をめぐる偽装献金問題で、東京地

検特捜部が1日までに、鳩山氏の事情聴取を見送る方針を固めたことが、関係者の話で

分かった。捜査の結果、同氏が偽装に直接関与した形跡はないと判断したとみられる。鳩

山氏側は近く、詳しい事情をまとめた上申書を作成し、特捜部に提出する方針。 
  
 鳩山氏は政治資金規正法違反容疑で告発されており、特捜部は上申書の内容を検討

した上で、最終的な処分を決めるとみられる。会計事務担当だった元公設第1秘書につい

ては、在宅起訴する方向で詰めの捜査を進めている。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20091201-00000213-jij-soci 
 
・圧力に負けるな！しっかりしろ！  

 

2009/12/02 04:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 鳩山首相の母入院 東京地検、聴取見送りへ 

 
 鳩山首相の資金管理団体の収支報告書にウソの記載がされていた問題に絡み、鳩山

首相に巨額の資金提供をしたとされる母親が１日、東京都内の病院に入院したことがわ

かった。東京地検特捜部は、母親からの資金提供を「贈与」と認定する一方、母親からの

聴取は見送る方向で最終調整に入ったもよう。 

 
 関係者によると、母親は１日午前、都内の病院に入院した。日本テレビの取材に対し、

病院側は「面会が制限されている」と話している。 

http://www.news24.jp/articles/2009/12/01/07148889.html 
 
・どんどん腰砕けになってますよ。  

 

2009/12/02 09:48Commented by kumatarou さん 

金さんはあれほど台湾を愛していたのに、 
日本に帰化するなんて、よほどの覚悟だと思います。 
鳩山「友愛」政権が誕生したとき、 
「まるで悪夢を見ているよう」と私も感じました。 
そう思う日本人が少なすぎることが悲しすぎます。 

 
首相と母の聴取見送り、 
残念で仕方ありません。 
日本は民主党独裁国家になり下がってしまった。 
もう民主国家でも法治国家でもなくなってしまいました。 
ショックです。 
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 2009/12/02 10:53

Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん こんにちは。 
 
>日本に帰化するなんて、よほどの覚悟だと思います。 

 
はい。ほとんど台湾独立は不可能になった、という印象ですね。 

 
>そう思う日本人が少なすぎることが悲しすぎます。 
 
はい。随分必死で選挙の時は皆さん頑張ってくれたのですが。 

 
>もう民主国家でも法治国家でもなくなってしまいました。 
>ショックです。 
 
とりあえずは目先の反日法案を阻止して、参議院選挙で反転攻勢に出たいものですね。

諦めることが一番いけないことだと思いますので。  

 

2009/12/02 11:39Commented by 元気 さん 

おはようございます。 

 
＞とりあえずは目先の反日法案を阻止して、参議院選挙で反転攻勢に出たいものです

ね。諦めることが一番いけないことだと思いますので。 

 
そうですね。 
諦めることだけは、してはいけないと思います。 
命を懸けて守った先人の志を受け継ぎ、引き継がねばなりませんから。 

 
＞もう民主国家でも法治国家でもなくなってしまいました。 

 
日本は、本当に独立を回復しているのでしょうか？ 
日本は、（日本人の財産と安全を守る）法治国家だったのでしょうか？ 
沖縄の「復帰」は、方便なのでしょうか？ 
日本人の「意識の改革」は、可能なのでしょうか？ 

 
昨夜、「真・保守市民の会」決起集会にて拝聴してまいりました。 

http://knnjapan.exblog.jp/10513247/ 
 
女優の仲間由紀恵さんのご親戚である石垣市議会議員の仲間均氏の話。 
身につまされるものがありました。 
氏が命懸けで守ろうとしているのは、国土だけでなく、日本の未来と誇りなのだと思いまし

た。 

 
帰路。ずっと考えていました。 
乗り継ぎでは、家とは逆行きの地下鉄に乗り、 
駅に置いた自転車を忘れて、歩いて帰宅しました。 

 
ＧＨＱは、たくさんの種を広く蒔き、欲に目が眩んだ人々が挙って育てました。 
自民党という花は、時期を終えたのかも知れません。 
今、民主党連立政権という徒花（咲いても実を結ばない花）が咲き誇っています。 
その芳香に酔い、幻覚を見ている人が大勢います。 
根を抜くのは、花が枯れた後でしょうか。 

 
まだ、考え中です。  

 

2009/12/02 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>日本は、本当に独立を回復しているのでしょうか？ 
 
自分の国を自分で守れないのですから「独立国」とは言えないでしょう。 
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>昨夜、「真・保守市民の会」決起集会にて拝聴してまいりました。 
 
おお～ご苦労さまでした。 

 
>その芳香に酔い、幻覚を見ている人が大勢います。 
 
困ったの「極み」ですね。この金美齢さんや多くの保守の方々の動画をもっと多くの人に

見て欲しいですね。 

 
決起集会の動画、楽しみに待っています。 

2009/12/02 13:25

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 鳩山首相の母 邦夫氏側にも年１．８億円 

 
 鳩山由紀夫首相の資金管理団体をめぐる政治資金収支報告書の虚偽記載

問題に絡み、鳩山家関連の国際交流団体の常務理事が、東京地検特捜部の事情聴取

に対し、首相の実弟で自民党の鳩山邦夫元総務相側にも二〇〇二年以降、兄弟の母親

の資金が毎年一億八千万円ずつ渡っていたことを認めていることが、関係者への取材で

分かった。  

 
 関係者によると、常務理事は邦夫氏の元政策秘書に指示。元政策秘書が母親から毎

月三千万円を現金で受け取り、由紀夫氏側と邦夫氏側にそれぞれ千五百万円ずつ分け

て届けていたという。 

 
 母親から邦夫氏側への資金提供が今回明らかになり、これで母親から兄弟側に渡った

資金の総額は、〇八年までの六年間で少なくとも計二十一億六千万円に上るとみられ

る。 

 
 母親は鳩山家の資産管理会社「六幸商会」に依頼し、〇三～〇八年の六年間で自己資

金計約三十六億円を現金化していたとされ、その一部が兄弟側に提供されていたという。

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/politics/news/CK2009120202000092.h
tml 
 
・不公平になるから弟にも子ども手当、って(^^；。  

 

2009/12/02 14:15Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
こんにちわ。 
金美齢女史の素晴らしいお話ありがとうございます。 
同じコメントを日本の政治家から、聞けないのが残念です。 
正反対の鳩山兄弟への子供手当、情けないですね。 
そもそも この裕福過ぎる人には、政治家は向きませんね。 
潔く起訴 引退し、弱者に恵んであげてください。と思います。  

 

2009/12/02 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>金美齢女史の素晴らしいお話ありがとうございます。 
 
九月に帰化されたそうですが、ニュースを見た記憶がありません？。 

 
>正反対の鳩山兄弟への子供手当、情けないですね。 
 
本当に情けない、これでは日本中からモラルが無くなっても何も言えませんね。 

 
>潔く起訴 引退し、弱者に恵んであげてください。と思います。 
 
しかし世論調査では「辞めろ」というのは11％しかないそうで、どうなっているのか私には

理解を超えてます？。 

 

2009/12/02 14:30Commented by しばりょう さん 
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To 花うさぎさん  
 
>九月に帰化されたそうですが、ニュースを見た記憶がありません？。 
 

今日初めて知りました。 

 
への子供手当、情けないですね。 

> 
>本当に情けない、これでは日本中からモラルが無くなっても何も言えませんね。 
> 
>>潔く起訴 引退し、弱者に恵んであげてください。と思います。 
> 
>しかし世論調査では「辞めろ」というのは11％しかないそうで、どうなっているのか私に

は理解を超えてます？。 

 
辞めろ11%ですか？？？？。許してしまうのでしょうか？？ 
麻生さんは、金の問題ゼロ なのに支持率低かったですね。 
よくわかりません。世の中左巻きで狂ってきているようです。 

> 

 

2009/12/02 14:54Commented by しばりょう さん 

追伸 
国家機密にもかかわる 
国家公安委員会委員に高木剛前連合会長 
これも驚きの人事ですね。  

 

2009/12/02 14:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>辞めろ11%ですか？？？？。許してしまうのでしょうか？？ 
 
共同通信世論調査 

 
首相の偽装献金問題への対応については「政治責任をとって辞任すべきだ」が１１・４％

だったのに対し、「説明責任を尽くし改善策を講じた上で続投すべきだ」が７５・５％と大き

く上回った。 

 
http://www.47news.jp/CN/200911/CN2009112901000322.html 
 
いくら難でも異常な結果ですね。明らかに作為的な臭いがします。 

 
>麻生さんは、金の問題ゼロ なのに支持率低かったですね。 
 
はい。何もなかったです。 

 
>よくわかりません。世の中左巻きで狂ってきているようです。 
 
日本が終わる前に「日本人が終わってしまう」かも知れませんよ。  

 

2009/12/02 15:25Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>辞めろ11%ですか？？？？。許してしまうのでしょうか？？ 
> 
>共同通信世論調査 
> 
>首相の偽装献金問題への対応については「政治責任をとって辞任すべきだ」が１１・

４％だったのに対し、「説明責任を尽くし改善策を講じた上で続投すべきだ」が７５・５％と

大きく上回った。 

> 
>http://www.47news.jp/CN/200911/CN2009112901000322.html 
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> 
>いくら難でも異常な結果ですね。明らかに作為的な臭いがします。 
 
「説明責任を尽くし改善策を講じた上で続投すべきだ」 

 
これは普通、アンケートではおかしな設問ですね。 

 
国民がなっとく説明責任を尽くすか。改善策を講ずるか 
わからないのに 支持ですか。続投すべきとは強いマスコミの願望が入った言葉のよう

で、意図が見え見えですね。 
マスコミは どんどん左巻きで 狂ってきていますね。  

2009/12/02 15:54

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>マスコミは どんどん左巻きで 狂ってきていますね。 

 
本当ですね~(^^；。 

 

2009/12/02 16:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
金先生が既に帰化されておられたと？ 
我々日本人には嬉しいことですが、ご本人も台湾の支持者も断腸の思いがあるのでしょ

う。外省人に席捲された台湾では最早独立は困難というご判断なんでしょうかね？これは

これで残念です。何とか盛り返さないと。 

 
今度帰化のお祝いをしなくてはいけませんね^^); 
 

 

2009/12/02 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>国家公安委員会委員に高木剛前連合会長 
 
これは問題でしょう？。論功行賞人事にも程がある、常識やモラルの一線を踏み越えた

感じですね。  

 

2009/12/02 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>我々日本人には嬉しいことですが、ご本人も台湾の支持者も断腸の思いがあるのでし

ょう。 

 
そう思いますね。経済で取り込まれて騙されて政権渡したら言論弾圧ですから、日本がす

ぐ後を追っかけていますね。 

 
>今度帰化のお祝いをしなくてはいけませんね^^); 
 
おお～、誰か発起人になって是非やって欲しいですね。 

 

 

2009/12/02 17:16Commented by tom-h さん 

金さんは日本人以上に日本のことを考えてくださる台湾人として非常に尊敬申し上げてい

た(「たかじんのそこまで･･･」で金先生ほど信用できる人はいません)のですが、本当の日

本人になられたのですね。 

 
ただ、tropicasso様もおっしゃっているようにご本人にも断腸の思いがあったのでしょう

ね。 

 
逆に言えばそれぐらい今の日本が危機にさらされていると言うことでもあるのかと思うとち

ょっと恐ろしいです。  
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2009/12/02 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>逆に言えばそれぐらい今の日本が危機にさらされていると言うことでもある

のかと思うとちょっと恐ろしいです。 

 
はい。貼り付けた動画、私は現場で聞いていたのですが、台湾がやられたのと全く同じよ

うな歩みを今の日本がしているというのが恐ろしいです。 

 

 

2009/12/02 20:04

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、今晩は。 

 
一寸エントリーからはずれますが、 

 
東京裁判史観と日教組に完全に洗脳というかシャブ漬になった現代日本人は残念です

が哀れに思いますね。酒井法子の覚醒剤には興味津々なのに、自分が倒日思想に冒さ

れているのが理解出来ない程の重症です。正しく、「地獄への道は善意で舗装されてい

る」訳です。 

 
内閣支持率等の新聞世論調査なども例示されている通り完璧な誘導尋問だしアンケート

は斯くの如く恣意的に結果を作れます。 

 
日本のジャーナリズムは死した証拠に、CO2削減目標で日本25%,米国17%とか言っ

ていますが、これって、100Euroと100円と100Bhtのどれが一番大きいみたいな比較

で全くナンセンスの極みです。 

 
卑しくもジャーナリズムを名乗るなら、キッチリ１９９０年対比日本２５％、米国３％、中国 

想定X%と基準を合わせて、発表・解説すべきでしょう！ 
 
日本の削減率２５％は突出していて、鳩山政権への気配りなんでしょう。 
日本のジャーナリズムは嘘つきです。 

 

2009/12/02 21:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>酒井法子の覚醒剤には興味津々なのに、自分が倒日思想に冒されている

のが理解出来ない程の重症です。 

 
ドンピシャのご指摘ですね。 

 
＞正しく、「地獄への道は善意で舗装されている」訳です。 

 
はい、多くの識者が警鐘を鳴らしているのに残念です。 

 
>内閣支持率等の新聞世論調査なども例示されている通り完璧な誘導尋問だしアンケー

トは斯くの如く恣意的に結果を作れます。 

 
たかだか1000前後のサンプルで何を言うかと云いたいのですが、悔しいのは選挙で既

存マスコミの予想通りの結果になることです。情けないとしか云いようがありません。 

 
>日本のジャーナリズムは嘘つきです。 
 
御意！。絶対に反撃・報復が必要です。おかしい報道があったらどんどん電話、ファック

スで抗議する。新聞は購読しない、NHKは受信料拒否、民放のスポンサーには「不買運

動」で抗議。 

 
考えられる事は、日課として毎日毎日続けて、ターゲットが根を上げるまで続けるべきで

す。我々の国の生死がかかっているのですから、変な遠慮はいりません。 

 
「死にものぐるい」で行動するタイミングはまさしく「いま」なのです。通常国会に外国人地

方参政権が提出されてからでは遅すぎます。  

 

2009/12/02 22:01

Commented by しばりょう さん
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2009/12/02 22:54Commented by しばりょう さん 

追伸 金美齢さんは、心から尊敬できる日本人より日本人の心を持った方です。 
たかじんの番組で、田嶋の発言に対しても、いらいらするほど穏やかに、あるときは ちく

りと針の一刺し、人間が大きい方です。  
 

2009/12/02 23:23Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
金美齢さんの帰化、日本人になってくれた！と、単純に喜んでしまったのですが、日本を

守るために「最前線で戦うことを決意した。」というのを読んで、日本人として申し訳ないよ

うな気もしました。 

 
でも、金美齢さんや、田母神さん、櫻井よし子さんとかが、総出で出馬してくれたらなぁとも

思ったり。ゆくゆくはチャンネル桜で党を作るとかは無理なのでしょうか？ 
街宣に登壇された方たちで「桜党」を作ったら心強いですよね。 

 
ところで、花うさぎさんは明日の第４弾行かれますか？ 
先日のエントリーに足腰にきたと書いてありましたので少し心配しています（＾＾。 

 
私は仕事が終わった後に行こうとは思っていたのですが、今日の「アンカー」を見て、行か

ねば！という気持ちになりました。 

 
19時解散とのことなので、もしかしたら１時間も参加できないかも知れませんが行ってみ

ようと思います。ちょっと方向音痴が心配ですが(^^。 
 
やっぱり数！ですよね。 

 
ところで、今、田母神さんが明日の「いいとも」にご出演という情報を見つけました。 
「田母神 いいとも」で検索すると、結構情報が出てきますよ。 
石原都知事からの紹介らしいです。きっと若者の心を掴んでくれますね。 
楽しみです！ あっ田母神さんが誰を紹介されるかも楽しみですね。  

 

2009/12/03 00:18Commented by Kanpai さん 

驚愕の中国の台湾支配秘密文書が出版される!! 
 
博士の独り言 掲示板より引用 

---------------------------------------------------------- 
2012年意に、中国が台湾の主権を握るという戦略が暴露されて、今大騒ぎになっている 
ようです。日本でもこのような本が出版されれば国民の目が覚めそうですがー 

 
（以下転載） 
11月17日、北京大学法学部元教授で、中国から亡命した自由派の作家・袁紅氷（ユァ

ン・ 
ホンビン）氏の著書『台湾大劫難』が、台湾の英字新聞「Taiwan News」グループにより 
台湾で出版された。 

 
2012年に中国大陸と台湾が政権交代する際、中共政権が台湾の政治、経済、軍事、文

化を 
全面的にコントロールし、戦わずして台湾を勝ち取るという台湾陥落戦略を暴露する著書 
で、一週間で完売し、第2刷がすでに出版されるほどの人気を集め、台湾で大きな反響を 
呼んでいる 

 
http://www.epochtimes.jp/jp/2009/11/html/d90453.html 
----------------------------------------------------------- 
 
日本は台湾と同じ政治状況となっている。 

 
目覚めよ、日本人!! 
 
全力拡散希望!!!! 
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2009/12/03 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>テレビの害毒がいよいよ、日本人の脳細胞まで侵し始めたのです。 

 
特にテレビが反日勢力の支配下に置かれたのが決定的でしたね。 

 
>偏向報道続けるテレビをどうにかしたいです。 
 
受信料を払わない、バカ番組を見ない、スポンサーに圧力を掛ける、これを日常的に繰り

返す人が多数派になると流れは変わるでしょう。 

 
>自分の命なぞ 惜しくないですが、この日本が、某国に侵略されることは、耐えられませ

ん。 

 
はい。三島由紀夫の「命より大切なもの、それは自由でも民主主義でもない、日本だ！」

が頭から離れません。 

 

2009/12/03 09:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>たかじんの番組で、田嶋の発言に対しても、いらいらするほど穏やかに、あ

るときは ちくりと針の一刺し、人間が大きい方です。 

 
はい、日本の保守以上に安心して見ていられますね(^^)。 

 

2009/12/03 09:24

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>日本を守るために「最前線で戦うことを決意した。」というのを読んで、日本人

として申し訳ないような気もしました。 

 
同じ気持ちです。ありがたいと申し訳ない、そして「情けない」が入り交じった複雑な心境

です。 

 
>街宣に登壇された方たちで「桜党」を作ったら心強いですよね。 
 
おお～、よいアイディアですね(^^)。 
 
>先日のエントリーに足腰にきたと書いてありましたので少し心配しています（＾＾。 
 
完全防備で夕方から参戦します。 

 
>やっぱり数！ですよね。 
 
はい、Ｚ旗掲げているおっさんを見たら声を掛けて下さい。 

 
>楽しみです！ あっ田母神さんが誰を紹介されるかも楽しみですね。 
 
へえ～、違った視聴者にどう受け止められるか、興味がありますね。 

 

2009/12/03 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん  
 
貴重な情報提供、ありがとうございました。良くチェックしてみます。  
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